

# FAQ zu den Maxspect Gyre 300 Series Cloud Edition Bzw. Gyre V2 Pumpen

---

## ***Funktioniert der Controller V1 der bisherigen Gyre 300 Serie V1 mit den neuen Gyre 300 Serie CE - Cloud Edition Pumpen V2 und umgekehrt?***

Die Antwort lautet: Ja. Die bisherigen 300er-Pumpen V1 können an den neuen Controller V2 angeschlossen werden, und die neuen Gyre 300er-Pumpen der CE - Cloud Edition V2 können an den bisherigen Controller V1 angeschlossen werden.

---

## ***Ist die ICV6-Schnittstelle noch erforderlich, um die Gyre 300 CE - Cloud Edition Pumpen mit einem Smartphone oder Tablet zu steuern?***

Die Antwort ist nein. Die ICV6-Schnittstelle ist nicht mehr erforderlich, wenn Sie die Pumpen mit einem Smartphone oder Tablet steuern möchten. Jetzt ist es möglich, sich direkt mit dem neuen Controller Gyre 300 CE - Cloud Edition V2 über eine Cloud und die neue SynaG Cloud App zu verbinden.

---

## ***Sind die Teile, aus denen die neue Gyre 300 CE - Cloud Edition Pumpe V2 besteht, die gleichen wie die, aus denen die bisherige Gyre 300 Pumpe V1 besteht?***

Die Antwort lautet: nicht alle!

Von den unterschiedlichen Teilen, aus denen die neue Gyre 300 CE - Cloud Edition Pumpe V2 besteht, sind einige mit der vorherigen Gyre 300 Version V1 kompatibel und andere nicht. Das Gleiche gilt für die Vorgängerversion mit den neuen Teilen.

---

Does the V1 controller of the previous Gyre 300 Series V1 work with the new Gyre 300 Series CE - Cloud Edition pumps V2 and vice versa?

The answer is yes. The previous 300 series V1 pumps can be connected to the new V2 controller and the new Gyre 300 series CE - Cloud Edition V2 pumps can be connected to the previous V1 controller.

Is the ICV6 interface still required to control the Gyre 300 CE - Cloud Edition pumps with a smartphone or tablet?

The answer is no. The ICV6 interface is no longer required if you want to control the pumps with a smartphone or tablet. It is now possible to connect directly to the new Gyre 300 CE - Cloud Edition V2 controller via a cloud and the new SynaG Cloud App.

Are the parts that make up the new Gyre 300 CE - Cloud Edition pump V2 the same as those that make up the previous Gyre 300 pump V1?

The answer is: not all of them!

Of the different parts that make up the new Gyre 300 CE - Cloud Edition Pump V2, some are compatible with the previous Gyre 300 version V1 and some are not. The same applies to the previous version with the new parts.